

Karneval für Senioren mit der Caritas

KLEVE (RP) Die Caritas lädt alte und unterstützungsbedürftige Menschen zu einem Seniorenkarneval am Samstag, 1. März, ab 14.11 Uhr ins Kolpinghaus Kleve ein. Die Mitarbeitenden der Mobilen Pflege und des Tagespflegehauses haben ein tolles Programm geplant. Es kommen die „Källesse Quecksprengers“, das Männerballett der Brepott-Quaker „Die Froschkönige“ und das Tanzmariechen Alina Grömping. Dazu haben sich auch die Büttenredner Jupp Faassen als „Melkbuur“ und Andre Coumans als „Mutter-söhnchen“ angesagt. Höhepunkt wird der Besuch von Prinz Dieter „der Taktvolle“ mit Garde sein. Musik kommt von den Mundharmonikafreunden aus Kervenheim. Der Eintritt kostet sechs Euro pro Person und beinhaltet Kaffee und Kuchen. Karten sind bei Hans-Peter Bause im Gertrud-Luckner-Haus, An der Kiche 8, in Bedburg-Hau zu erhalten, Telefon 02821 66778.